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Die nackte Wahrheit! - Christusdorn von Pastor Olaf Vogt 
 

Bist Du schon mal mit der nackten Wahrheit konfrontiert worden? Ich meine die wirkliche 
Wahrheit, die, die von den echten Fachleuten kommt und der man ohne Zweifel glauben kann. 
Diese Wahrheit abzubekommen, das kann schon unter die Haut gehen, betroffen machen oder 
aufregen und wütend! Vor allem dann, wenn ich selbst auf der richtigen Seite stehe und weiß, 
dass die anderen falsch liegen. Auf diesem Weg werden sie seit Jahren größer die Gräben 
zwischen den Wahrheiten oder besser den Menschen, die für sie einstehen.  
 
Im Umgang mit der Wahrheit – so auf einer ganz anderen Ebene - habe ich neulich eine 
Geschichte wiederentdeckt, die so richtig wahr ist und mir hilft diese Gräben ein bisschen zu 
überwinden. 
  
„Die Wahrheit zog traurig durchs Land: ´Die Menschen haben Sehnsucht nach mir. Aber wenn 
ich komme, bekommen sie Angst und flüchten.´ Eines Tages traf die Wahrheit die Liebe. Sie 
war in ein buntes, warmes Kleid gehüllt, und die Leute liefen ihr nach. Die Liebe sah die 
Wahrheit so traurig und verbittert stehen und fragte: ´Sage mir, gute Freundin Wahrheit, warum 
bist du so betrübt?´ ´Ach, es geht mir nicht gut´, antwortete die Wahrheit. ´Ich bin alt, und die 
Leute wollen mich nicht in ihr Leben lassen.´ ´Nicht weil du alt bist, mögen dich die Leute nicht 
leiden. Ich bin auch sehr alt, und die Menschen lieben mich immer noch. Du bist den Menschen 
unheimlich, weil du so nackt bist. Lege um deinen Schatz der Wahrheit den Mantel der Liebe, 
und die Menschen werden dich willkommen heißen. Die nackte Wahrheit ist für die 
Menschen ebenso furchtbar wie eine unehrliche Liebe. Aber eine aufrichtige Liebe und eine 

liebevolle Wahrheit sind Quellen des Friedens und der Freude.´ Die Wahrheit befolgte den Rat 
der Liebe. Seitdem sind beide bei den Menschen willkommen. (Axel Kühner) 
 
Aufrichtige Liebe und liebevolle Wahrheit, das klingt nach einen guten Plan. Bevor sich 
Gesellschaft weiter spaltet, damit heute wieder anzufangen, wäre wahrhaftig ein Schritt in die 
richtige Richtung. 
 
 
Olaf Vogt, Pastor der Adventgemeinde im Harz. 


